

1

Como, con quince días de anticipación al domingo 25 de los corrientes varios líderes "gonzalistas" mandaron imprimir y repartir profusamente muchos miles de hojas sueltas, anunciando un ~~mitin~~ mitin político, con objeto de instituir un partido político para popularizar la candidatura del Gral. Pablo González, perfectamente impopular en esta su tierra natal.

Y no obstante de que llovieron copiosamente esas hojas sueltas por toda la ciudad y sus contornos, el fiasco que se llevaron los iniciadores de ese mitin, no es para contado.

Desde un día antes de que se verificara aquel, los propagandistas obregonistas, por su parte, repartieron también por todo el centro unas sugestivas hojas volantes, recomendando al pueblo reinero la candidatura del ciudadano Obregón, hojas que tuvieron una entusiasta y general acogida.

El mitin "gonzalista" estaba anunciado para las diez y media de la mañana y a las once y media los organizadores tuvieron que levantar la sesión, por decirlo así, pues el auditorio se componía a esa hora de VEINTICINCO personas, de las cuales doce por lo menos eran obregonistas.

-Es mejor dejarla de este tamaño-dijo el que hacía de presidente en el referido mitin-y otra vez, cuando podamos reunir más gente, entonces iniciaremos en debida forma los trabajos políticos en favor de nuestro querido candidato el Sr. general de División don Pablo González. Por ahora, yo recomiendo a los correligionarios que se hallen presentes, se sirvan pasar a "echarse una firmita" por aquí por la plataforma, que los acredite como ardientes "gonzalistas", y a la vez, para obsequiarlos un botoncito fotográfico que ~~en~~ "contiene" la vera efigie de nuestro candidato, a efecto de que se identifiquen dondequiera."

Al escuchar esa requisitoria, todos los circunstantes, dirigieron de soslayo una mirada despectiva hacia el proscenio, y poco menos que de carrera ganaron la puerta del teatro.

Inútil es consignar aquí lo cariacontecidos que salieron del coliseo los organizadores del mitin: y sólo mencionaron un detalle curioso que no pasó desapercibido casi ante nadie. Ese mismo día y en el pórtico del teatro y en grandes cartelones se anunciaba para en la noche la sensacional película titulada "GOBORNO".